

KohanaLetter

☆はじめに☆

June
6

入園して2か月が経ち、新しい環境、生活にも慣れ、園のあちこちで好きな遊びを楽しんでいる子どもたちの姿が見られます。6月と言えば「梅雨」の季節ですね。室内での遊びが多くなりますが、晴れ間を利用して、泥んこ遊びや虫探しなど、この時期ならではの遊びを楽しみたいと考えています。プール遊びも始めます。

☆ご意見箱より☆

保護者の皆さんから個別にいただいた質問等についてはQAで掲示させていただきましたが、ご意見箱に意見を頂戴したので周知させていただきます（原文まま）。「提出物、持参物、名前のつけ方など、また、提出のタイミングや書き方、絵付きの書面で具体的なアナウンスがほしいです。口頭で、ほかした説明だけでちゃんと出して下さいと言われても困ります。あと、社内通達ではないのですから、「お疲れ様」の書き出しは失礼です。」→前段の部分は姉妹園含めた各説明会の中で、「絵付きの手紙を添えて」説明していましたが、「絵付きの手紙より実物を見せつつ説明するほうがわかり易いのでは」との内部意見があり、説明会の中では実物を用いて対応しました。その他の部分でさまざまなお願いをしている部分も多々ありますので、今後は一方的な表現にならないよう心がけ、よりわかり易い形で対応することとします。また、「お疲れ様」の表現については園長が「保護者の皆さんと一緒に「子どもの育ちを支援する」同じ立場として、日々のお仕事などお疲れでしょうとの思いで表現しました。ご指摘いただきましたので、以後改めることとします。

☆配置転換のお知らせ☆

ベリー組担任の亀田が体調不良により退職することとなりました。後任として現バニラ組の河野を次週より配置することとしますので周知いたします。なお、バニラ組には3~5歳児担任の鈴木を登用しますが、全体的には一つチームとして保育を行ってまいります。保育士の配置基準は十分満足していますので申し添えます。

☆虫歯予防デー☆

6月4日は虫歯予防デーです。子どもも大人も自分の歯でおいしく食べるためには毎日の心がけが大切です。よく咬んで食べることや、食べたら必ず歯を磨くことで虫歯を予防することが身体の健康につながります。

◇歯の役割

- ・食べ物をかみ砕き、唾(だ)液の出をよくして消化しやすい状態にすることです。
- ・咬むことで舌の使い方を覚え、顔の周りやあごの筋肉を発達させて、ことばの発音の発達につながります。

◇そしゃく（よく咬む）すると

- ・口の中が自然に清掃され、あごも疲れて、過食を防ぎます。
- ・胃の負担も軽くなり、よく消化されます。
- ・唾液がよく出て、少ない量で栄養素が十分体内に吸収されます。肥満予防につながります。
- ・かみしめる力は意思力、判断力、辛抱強さなど精神面にもかかわってきます。

☆心に残ることば☆

あの一言で勇気づけられた心に残っている言葉は皆さんにもあるのではないかと思います。子どものころ母から「やればできるけん！初めは誰もできんとよ！」とよく言われました。「やればできるけん」という言葉は自信になりました。「ひとつのことば」という北原白秋の詩を紹介します。私たちも思いあふれる言葉を発していきたいと思います。

ひとつのことばでけんかして

ひとつのことばで仲直り

ひとつのことばで頭が下がり

ひとつのことばで心が痛む

ひとつのことばで楽しく笑い

ひとつのことばで泣かされる

ひとつのことばはそれぞれに ひとつの心を持って
いるきれいなことばはきれいな心

やさしいことばはやさしい心

ひとつのことばを大切に

ひとつのことばを美しく

行事予定

1~3（水～金）個人面談

3（金）お披露目会

9（木）身体計測（3歳～5歳クラス）

11（土）保育参加（2歳～5歳クラス）

13（月）身体計測（0歳～2歳クラス）

プール開き

29（水）誕生会・お楽しみ会

※運動会は28年9月3日に開催します。詳細は別途お知らせします。

☆補足☆

■お披露目会（3日）

ささやかですが地域の皆さんへ保育園をお披露目します。子どもたちがお客様におもてなしする最初の機会です。子どもたちだけの参加で対応します。

■プール開き（13日）

子どもたちが水の事故にあわないよう祈念し、約束ごとを共有した上で始めていきます。

■固定電話に加えて、園で発信専用携帯を確保しました。番号は*****です。折り返しの電話は園の固定電話にお願いします。

☆職員研修☆

5/30（月）発達遅れ懸念対応（鈴木）

わらべ歌、ふれあい遊び（野田）

2（木）アレルギー、エピペン対応（嶋田・須山）

17（金）看護師研修意見交換（須山）

23（木）普通救命救急（白井）